
 

 

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA MÊS DE JUNHO 
Nº 02/CMS/MN/2024 

Na data do dia três de julho do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho Municipal 
de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem 
se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da 
secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, as 
instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Emilly Eufrazia de 
Almeida, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação da 
reunião extraordinária n°002/CMS/MN/2024, com a seguinte pauta: Deliberação e 
aprovação do memorando n°442/SEMUSA/2024, sendo sobre o valor por hora para 
a realização de credenciamento de empresas que possuam o profissional de 
enfermagem. Na última reunião ordinária foi solicitado uma reunião extraordinária, 
com o pedido de uma semana para analisar melhor a pauta. Sr. Marinete Pereira disse 
que conversou com o conselheiro Sr. Ronny Mansilha e eles tinham concordado em 
aprovar desde que tivesse uma data para o fim do credenciamento, mas ficaram 
sabendo que poderia fazer um seletivo e o Sr. Rui Rodrigues da Costa responde 
dizendo que não pode fazer seletivo em época de eleição, e diz que acha melhor 
aprovar com uma data prevista para o fim do credenciamento. Sr. Luana diz que foi 
orientada que pode sim fazer o seletivo, e que o problema de contratar PJ é que não 
vai valorizar os profissionais e que vão perder o piso salarial, e o Sr. Rui responde 
dizendo que não vão perder, pois o pagamento do salário é referente ao piso salarial 
do enfermeiro. Sr. Thais Custodio gerente do hospital diz que tem hoje 4 enfermeiros 
no hospital, uma portariada que so pode ficar na classificação de risco e não pode 
auxiliar dentro do hospital e outros 3 efetivados que estão trabalhando em plantões, 
mas está muito puxado e estão sobrecarregados. Sr. Valmir não aprovou a pauta, mas 
a maioria dos conselheiros presentes aprovaram por unanimidade, com a ressalva de 
que a data limite de encerramento do credenciamento será na data do dia 15 de 
janeiro de 2025. Finalizando a reunião a ata extraordinária do mês de junho de 
Nº02/CMS/MN/2024 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de 
todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de Almeida Secretária Executiva do CMS 
lavrei esta Ata que será submetida a votação em próxima reunião ordinária e segue 
abaixo a assinatura de todos os presentes. 
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